

Fecha: 23-06-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 3
Cm2: 341,6
VPE: \$ 821.665

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Impulsan la educación ambiental en jardines y escuelas de Lebu

A través del programa Quiero Mi Barrio

Impulsan la educación ambiental en jardines y escuelas de Lebu

La iniciativa del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, que ejecuta el municipio, consideró una serie de sesiones teórica y prácticas para la comunidad.

Uno de los puntos más importantes para el programa Quiero Mi Barrio que impulsa el Ministerio de Vivienda y Urbanismo es el cuidado del medioambiente. En Lebu, la iniciativa es ejecutada por el municipio, que además busca promover la educación y la capacitación.

Bajo esta premisa, se desarrolló el taller "Huerta, poda y compostaje", una instancia formativa de diez sesiones dirigida a las entidades educativas del territorio: la escuela Pehuén, la sala cuna y el jardín Integra, establecimientos que acogen a gran parte de los niños y

niñas del polígono intervenido.

El proceso incluyó sesiones teóricas y prácticas donde se abordaron temáticas como tipos de plantas, agroecología, salud del suelo, formación de fragmentos de una planta como tallos, ramas, hojas o raíces, que se cortan para que desarrollen raíces y crezcan como una nueva planta; reciclaje de residuos orgánicos, además de vermicompostaje que es una técnica de reciclaje de residuos orgánicos que utiliza lombrices de tierra –especialmente la lombriz roja californiana– para transformar res-



El taller tuvo una duración de 15 horas.

• Educación ambiental

Desde el Ministerio de Vivienda y Urbanismo plantearon que la recuperación de los barrios locales también pasa por aspectos de la educación ambiental.

• Temáticas

El proceso incluyó sesiones teóricas y prácticas donde se abordaron temáticas como tipos de plantas, agroecología, salud del suelo, entre otras materias.

tos vegetales como cáscaras de frutas y verduras en humus o compost de alta calidad.

"Este taller nos ha parecido bastante innovador y enriquecedor para nuestro equipo educativo. Nos permite enseñar día a día sobre el cuidado del medioambiente y transmitir este conocimiento a la comunidad de Pehuén", señaló Oritia Jaramillo, directora del jardín Integra

Pehuén, quien participó de la capacitación, que tuvo una duración total de 15 horas.

"Este tipo de talleres demuestra que la recuperación de los barrios también pasa por la educación ambiental, por generar conciencia desde la infancia y por fortalecer el tejido comunitario con acciones concretas y sostenibles", destacó la seremi Claudia Toledo.